

RAPPORT D'ORIENTATION AG du 03/09/2020

Je reprends donc une dernière fois la parole pour le rapport d'orientation.

L'année 2020 est déjà presque achevée. Ce rapport sera donc empreint, par un semblant de paradoxe, de passé et d'avenir.

Ce que nous voulions faire, et je ne reviendrai pas en détail sur ce que vous ont déjà dit les VP, c'était avant tout de maintenir les activités récurrentes qui fonctionnent bien entendu, reproduire et conforter les nouvelles qui ont rencontré du succès comme Le Relais pour la Vie ou l'atelier réparation cycles, organiser une sortie de 3 jours sur les sites prestigieux de Guédelon, Bibracte et le canal de Bourgogne à un tarif préférentiel, fêter dignement les 50 ans de l'ASCEE 05 par l'organisation d'une journée festive à la baie de Chanteloube en terminant celle-ci par une soirée avec repas de gala et danse aux Hyvans, dans le centre de vacances de Pro-BTP, etc.

Mais, et nous en avons déjà parlé, la pandémie de COVID-19 est passé par là.

Que demeure-t-il de ces projets ?

Ce qu'il en reste quand l'on décide que l'on continue à travailler comme si...

Autrement dit, ce que nous voulions est devenu ce que nous voulons, encore et toujours !

Nous vous attendons le 12 septembre pour l'inauguration de la salle Georges Giroud, le 3 octobre à la Journée anniversaire où nous offrirons aux adhérents internes le livre des 50 ans, le 16 décembre pour l'Arbre de Noël des enfants...

nous prenons rendez-vous avec vous en 2021 pour la soirée cinéma de janvier, pour le loto, *les randos du lundi*, les challenges amicaux de ping-pong, de boules ou de bowling avec nos amis de la RSPG ou de l'AMI 05, pour soutenir encore les amateurs de course à pied, pour la sortie en Bourgogne... nous serons au prochain Relais pour la Vie, avec et pour la Ligue contre le cancer ; avec le CLAS, nous prendrons notre petit-déjeuner poétique en vers et contre tout, avec l'ASMA ? Comment douter que nous ne trouvions rien à faire ? Nous continuerons à travailler à l'accueil en 2022 de plus d'une centaine d'adhérents venus de la France entière pour une semaine de découverte de notre département, nous vous inviterons à la soirée thématique de l'automne, à venir réparer votre vélo, nous continuerons à apporter l'aide nécessaire pour le départ en vacances des enfants, le petit coup de main bien utile parfois, ceux qui veulent chanter pourront continuer à le faire, ceux qui souhaitent poursuivre leurs recherches historiques ou généalogiques feront de même, ...

Finalement, nous serons là où vous voulez que nous soyons en restant à l'écoute de vos suggestions, de vos attentes.

C'est le sens de notre engagement. Merci de votre écoute.

Le président, Stéphane Vial-Jaime